
◇ 2011年３月１日 第988回例会(第987号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 北村(康) 委 員

【２月22日】
在籍会員 41名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 31名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 86.11％

２月１日のＭＵを含む出席率 97.44％

私達は他人(ひと)を思いやり　奉仕の理想のもと　地域社会へ貢献するよう　努めます

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

３月８日・３月22日
Ａグループ 西上、橋本、和田

大井、原各会員
会場：中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 君が代・奉仕の理想 」

卓 話 「 海外研修を体験して 」

関西大学ＲＡＣ 松 久 曜 子 様

早 川 尚 輝 様

次回例会のお知らせ(３月８日)

卓 話 「 占い・ロータリー・運 」

西 村 義 博 会 員

前回〔２月22日〕例会記録

■ 来 客 ■
小 林 政 弘 様（木元会員紹介）
新 井 貴 士 様（西本会員紹介）
北 原 春 樹 様（北村(雅)会員紹介）

野 道 洋 様（八橋会員紹介）
池 田 彰 子 様（山 会員紹介）
河 浩 一 様（新井会員紹介）
小 林 謙 二 様（庄瀬会員紹介）
加 島 猛 様（渡辺会員紹介）
橋 本 信 治 様（橋本会員紹介）

橋 通 仁 様（水谷会員紹介）

会長の時間 水 谷 会 長
皆様こんにちは。本日は、シカゴでロータリーが、

1905年２月23日に創立してから満106年にあたりま
す。今や世界200ヶ国と地域に広がり、クラブ数は
33,995に、会員数は 1,213,608人に達しています。

日本全体ではクラブ 2,301、会員数は 91,015人、大
阪の第2660地区では85クラブ、3,848人（2010年11
月末現在）になっています。
２月の世界理解推進月間中、ロータリークラブは、
世界平和に不可欠なものとして、理解と親善を強調
するクラブプログラムと活動を実施して、世界社会
奉仕（ＷＣＳ）を中心としたプログラムを行うよう
要請されています。
２月23日の創立記念日は、世界理解と平和の日
（World Understanding and Peace Day）と定めら
れています。国際理解を進めるために「ロータリー
財団」や「ロータリー交換プログラム」によって親
睦を深め、より平和な世界を作る担い手としての、
明日のリーダーたちを養成していくことが、ロータ
リーの大事な仕事であり、責務であります。
本日は、この106年目の記念すべき日に、当クラ
ブの見学に10名もの多数の方々がお越しいただき有
難うございました。ごゆっくりとご歓談下さい。



幹事報告 延 幹 事
◎小笠原会員より、３月１日より当分の間、欠席の
旨申出があり、本日理事会で承認されました。

◎長期療養中の田口会員より、退会の旨申出があり、
本日理事会で承認されました。

◎３月１日(火)９：30から、吹田南小学校多目的
ホールにおいて出前授業を実施します。

◎３月22日(火)は、休会です。
◎３月29日(火)は、ＧＳＥスリランカチームメンバー
５名が例会訪問されます。

◎６月７日は、1,000回記念例会となりますので、
特別例会として企画致します。

ニコニコ箱

新 井 会 員 本日のゲスト例会、よろしくお願
い致します。

東 　 会 員 ご来客をお迎えして。
北村(雅)会員 今日卓話です。よろしく。ビジター
の方々ゆっくりお楽しみ下さい。

水 谷 会 員 10名のお客様ようこそおいで下さ
いました。ごゆっくりご歓談下さい。

寺 井 会 員 多くのゲストをお迎えして…。
八 橋 会 員 多くのビジターの皆様楽しんで下
さいね。
本日分 22,000円 累 計 1,087,000円

広報委員会 新 井 委員長
本日は会員増強特別委員会の紹介で、10人のゲス

トにお越し頂いております。
ゲストにおかれましては、忙しい中真にありがと

うございます。今日の例会は普段のままの例会でご
ざいます。ゲストで来た例会と入会してからの例会
が“えらく違うやないか”と言うような事はござい
ません。一切の偽装はございません。あるのは“た
だ真心のみ”でございます。
私達の人となり、そして活動に共感して頂けまし

たら、３年後の入会、いや１年後、何なら明日でも
大歓迎ですので、再びお目にかかれますよう、楽し
みにしておりますので、宜しくお願い致します。
又、本日はＰＲも兼ねておりますので、ご本人様

の入会は無理でも、どなたかお知り合いで、ロータ
リーの入会を検討されている方がおられましたら、
ぜひ吹田江坂ロータリークラブを推薦して頂けまし
たら誠に有難く幸いでございます。
短い時間ではございますが、ゲストの皆様に楽し

い時間をお過ごし頂けますよう、吹田江坂ロータ
リークラブのメンバー全員で例会を盛り上げたいと
思いますので、会員の皆様宜しくお願い致します。

ニコニコキャンプ実行委員会

西 本 副委員長
先週日曜日に水谷会長が舞洲スポーツセンターへ

行ってこられ、写真を撮って来ていただきました。
回覧いたします。

卓 話

「保険あれこれ」 北 村 雅 計 会 員
わが国の損害保険の始まりは、ＮＨＫ「龍馬伝」

で香川照之が演じた岩崎弥太郎（三菱財閥の創始者）
が、明治12年に初めて損害保険会社を作ってからと
云われています。
「損害保険」には、自動車、火災、賠償、など種

々の保険がありますが、今日は、自動車保険に絞っ
てお話しさせていただきます。
自動車を運転する者にとって気がかりなのが車の

事故です。人や物に対する賠償は近年ますます高額
になり、１憶を超える金額はザラで２億、３億を超
えるものもあります。従って今や対人も対物も無制
限の保険を付けておかなければ安心して車に乗れま
せん。
自動車事故関連でチェックしておきたい事項を述

べたいと思います。
年間で事故が最も多いのは12月で、時間帯でいえ

ば夕方です。また、年間を通じての夜間の死亡率は
昼間の2.7倍です。
夜間での事故は意外にも「信号機のある交差点」

が多く、死亡事故にもつながっています。これは、
信号無視や泥酔者が多いこともありますが、大阪な
どでは、ライトをロービームにしている為、前方が
見にくいことが挙げられます。夜間でとくに見にく
い場合は、ハイビームに切り替える等、細かな切り
替えをする配慮が必要です。
また死亡率が高いのは、高速道路での追突事故で

す。脇見、居眠りによるものが大半ですが、中には
煙草を落とした、携帯を落としたなども含まれます。
蛇足ですが、最近とみに高速道路での「燃料切れ」

が多くなっています。
高速料金が安い休日に渋滞が多い、あるいは、ガ

ソリンスタンドが少なくなったことも要因です。気
を付けたいものです。
また、車と二輪車（自転車含む）の事故が大変多

くなっています。俗に「サンキュー事故」と云って、
交差点などで車が右折する際、対向車が車線を空け
てくれたので、気兼ねしながら「ありがとう」で右
折した。その時、対向車線の左を通っていた二輪車
とドカーン。よくある事故です。
以上、皆さんくれぐれもご用心下さい。


